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Top 3 Einwohnerfragestunde 
 
Frau Heinath bemängelt, dass die Leute, die die Flyer für das Dorffest verteilt haben, nicht mal 
ein Dankeschön erhalten haben. Herr Siggelkow wird sich darum kümmern. 
 
Frau Grinnus fragt nach dem Stand der Dinge bezüglich des Leistungsverzeichnis für die In-
standsetzung des Spielplatzes in Barnekow. Herr Siggelkow teilt mit, dass es noch keinen 
neuen Stand gibt. 
Frau Grinnus fragt weiter, wo der Schaukasten der Feuerwehr verblieben ist, da dieser demon-
tiert wurde. Herr Siggelkow erklärt, dass der Schaukasten sich in einer Garage befindet. Die 
Verriegelung ist fest und nicht zu reparieren.  
 
Frau Heinath bemängelt, dass die Schilder an dem Spielplatz nicht wahrgenommen werden. 
Immer wieder sind Leute mit ihren Hunden oder auch Leute mit Zigarette auf dem Spielplatz.  
 
Frau K. Siggelkow fragt nach einer Möglichkeit die Mülleimer anders zu verteilen. Denn Hun-
debesitzer müssen mit dem Hundekotbeutel über den Spielplatz laufen, um diesen zu entsor-
gen.  
Es wird gesagt, dass vor dem Spielplatz ein Mülleimer aufgestellt ist. Es wird angeregt, eine 
Halterung für Hundekotbeutel aufzustellen.  
 
Frau M. Siggelkow teilt mit, dass die Straße nach Krönkenhagen bis zur Bushaltestelle ausge-
spült (linke Seite neben dem Asphalt) ist. Zudem wird diese Straße von den Landwirten befah-
ren. Herr Siggelkow wird Herrn Hinz (Mitarbeiter im Bauamt) diesbezüglich kontaktieren. 
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